



学校の教育目標は「すすんで励もう」です。>

運動会が行われました。『いい運動会でした』と、たくさんの方に褒めていただきました。「やりきる運動会」「力を合わせる運動会」「いいところを見付ける運動会」ができていたからだと思います。何にでも力いっぱいがんばる大三島小学校。続けていきましょう。



この運動会で「いいね!」と思ったシーンの一つです。5・6年の『ちょっと拝借!』で、「赤組の1年生全員と手をつないで」という課題です。全員の笑顔が輝いていて、すばらしいですね。



『大三島ソーラン2022』。全員そろって、とても迫力のある演技ができました。この演技を見るために、次の予定があるのに、わざわざ残ってくださったご来賓の方もいたんですよ。



係の仕事も大変だったと思います。いろいろな係の人が、責任を持って仕事をしてくれたお陰で、プログラムが滞りなく進行できたのです。縁の下の力持ちですね。



### たゆまざる 歩みおそろし かたつむり

北村西望さんは彫刻家で、長崎市の平和祈念像の作者として有名です。北村さんが、平和祈念像を制作中のある夜、足下にかたつむりを見付けました。翌朝、そのかたつむりは9mもある像のてっぺんに昇っていたのです。北村さんは感動し、この句を詠んだそうです。歩みは遅くても、こつこつと続けていけば、大きな夢もかなえることができるのですね。

